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CONSIGLIO DI ISTITUTO TRIENNIO ANN0 2021/2024 
ANNO SCOLASTICO 2022/2023 

 
VERBALE N. 4 
 

Il giorno 12 del mese di settembre dell’anno 2022 si riunisce alle ore 18.00 il Consiglio d’Istituto 

convocato mediante lettera Prot.n°4652/2.1 del 4 ottobre 2022 con il seguente O.d.g.: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Proposte digitali per alunni e genitori (A. Mancuso) 

3. Approvazione progetto “Mens sana in corpore sano” – scuola secondaria 

4. Approvazione progetto “Scuola: bene comune” scuola secondaria 

5. Approvazione Gruppo Sportivo Scolastico – scuola secondaria 

6. Approvazione Regolamento disciplinare scuola secondaria 

7. Assunzione a bilancio assegnazione bando PON “Ambienti didattici innovativi per la scuola 

dell’infanzia” (€ 75.000) 

8. Autorizzazione al superamento limite di spesa (€ 10.000) al DS per bando PON “Ambienti 

didattici innovativi per la scuola dell’infanzia” 

9. Approvazione Accordo di Rete Scuole dell’Infanzia 

10. Approvazione/indizione bando per Assicurazione RC per triennio 2022/25 

11. Approvazione orario scolastico solo antimeridiano plessi S. Eusebio (infanzia e primaria) 

venerdì 28 ottobre ore 8. 00 - 12.30 per il trasloco. 

12. Varie ed eventuali. 

 

      Fatto l’appello nominale risulta quanto segue: 
 

ARSIE ALESSANDRA          X  

BONATO EMANUELA           Assente giustificata 

BONATO ENZO          X  

CARINATO MARIANNA          X  

CAVALLIN KATIA          X  

CECCATO GIULIA           Assente giustificata 

CORTESE LINO          X  

DAL SOGLIO GIOVANNA          X  

PIZZI GABRIELE           Assente giustificato 

SQUIZZATO PAMELA          X  
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TODESCO BARBARA           X   

TOSIN NICOLETTA           X  

VANZO DANIELA            Assente giustificata 

VIDALE DENIS  Assente giustificato 

VIDALE FRANCESCA           X  

ZARPELLON FEDERICA            Assente giustificata 

BERTI CRISTINA            X  

CAUCCI ANNA            X  

PRESIDE DOTT.MARCHETTI ANNARITA            X  

       TOT.PRESENTI           13  

       TOT.ASSENTI                                                                                                             6 

 
 
1. Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità. 

                                                                                                               (DELIBERA n.1) 
       

2. La Dirigente, vista l’assenza per malattia dell’ins. Mancuso, presenta sinteticamente al Consiglio 

le proposte digitali rivolte agli alunni della scuola secondaria che verranno illustrate ai genitori 

durante le assemblee di classe:  

a. Sportello Digitale: tenuto dall’ins. A. Mancuso.  

Si tratta di uno sportello aperto ad alunni, docenti e genitori, le cui finalità sono: 

l’educazione all’uso efficiente dei dispositivi; la prevenzione dei fenomeni di 

dipendenza da smartphone e videogames; la possibilità di esprimere dubbi, paure 

riguardanti l’utilizzo delle nuove tecnologie, la gestione dei social, etc.  

Sarà attivo ogni 1° e 3° martedì di ogni mese dalle 12.30 alle 13.30.  

 

b. Officine Digitali: tenuto dall’ins. A. Mancuso  - S. Farronato 

Si tratta di un laboratorio in cui gli alunni della scuola secondaria possono 

fisicamente incontrarsi, studiare insieme  e affrontare alcuni aspetti del mondo 

digitale.  

 

3.  La Dirigente presenta al Consiglio il Progetto “Mens sana in corpore sano” rivolto a tutti gli 

alunni della scuola secondaria.  

Si tratta di trascorre nell’arco dell’anno scolastico 4 giornate all’aria aperta all’insegna del 

movimento, della condivisione e dello stare insieme. La prima si terrà il 18 ottobre 2022. In 

questa giornata si chiede di portare da casa una merenda sana: possibilmente borraccia 



con acqua, frutta, panino con affettato, formaggio, verdure. Evitando patatine, prodotti 

confezionati e bibite gasate.  

Tutti gli alunni della scuola secondaria saranno accompagnati dai docenti in servizio.  

Sono previsti percorsi calibrati alle esigenze degli alunni con disabilità o con difficoltà 

motorie.  

Il Progetto “Mens sana in corpore sano” viene approvato all’unanimità.  

(DELIBERA n°2). 

 

4.  La Dirigente presenta al Consiglio il Progetto “Scuola Bene comune” rivolto a tutti gli alunni 

della scuola secondaria.  

Il progetto ha come intento educativo trasmettere a tutti gli alunni il rispetto per il bene 

comune (in questo caso la scuola) a partire dalla cura e la pulizia del cortile e dei bagni, 

luoghi frequentati dagli stessi alunni e non sempre rispettati. 

Quotidianamente dalle 11.05 alle 11.20 tutte classi a rotazione saranno coinvolte nella 

pulizia del cortile (controllare che non ci siano incarti di merende, succhi, etc.) e nella 

pulizia dei bagni (pulizia lavandino e pavimento).  

La scuola ha già provveduto all’acquisto di tutto il materiale necessario per permettere agli 

studenti di occuparsi della pulizia della scuola in sicurezza e seguendo le norme igieniche. 

Si tratta di un gesto simbolico per far capire l’importanza del rispetto degli spazi condivisi 

da tutti ogni giorno.  

Il Progetto “Scuola Bene comune” viene approvato all’unanimità.  

(DELIBERA n°3). 

  

Collegato a questo punto, a seguito di ripetuti episodi di parcheggio in zone in cui non è 

possibile lasciare l’auto, neppure per pochi minuti (parcheggi riservati ai disabili, parcheggi 

sulla pista ciclabile), il Consiglio propone di:  

 stendere un comunicato da parte Consiglio al fine di sensibilizzare i genitori al rispetto 

del parcheggio disabili;  

 di inviare una lettera alla Polizia Municipale per chiedere all’entrata e all’uscita degli 

alunni la possibilità di introdurre, nel tratto antistante i cancelli della scuola media 

Bellavitis”, il senso unico in modo da garantire la sicurezza degli alunni.  

Il Consiglio condivide all’unanimità la stesura di questi comunicati. 

 

5. Il Consiglio approva all’unanimità il Gruppo Sportivo Scolastico per progetti sportivi indirizzati 

agli alunni della scuola secondaria.  

(DELIBERA n°4) 

 

6.  La Dirigente spiega che al Regolamento disciplinare della scuola secondaria, approvato dal 

Collegio dei Docenti, è stata apportata una modifica, precisamente al Titolo 2, art. 7, riguardante i 



compiti per casa, è stato tolto il termine “contestualmente”, poiché gli stessi compiti verranno 

riportati dai docenti nel registro elettronico. I compiti assegnati per casa dovranno essere scritti a 

mano in classe dagli alunni e poi inseriti nel registro elettronico dagli stessi docenti.  

Il Consiglio approva all’unanimità il Regolamento disciplinare della scuola secondaria 

(DELIBERA n°5) 

 

7.  La Dirigente spiega che i soldi del bando PON, “Ambienti didattici innovativi per la scuola 

dell’infanzia”, sono stati erogati e che verranno spesi per realizzare ambienti di apprendimento 

innovativi dotati di laboratori digitali interattivi.  

 

Il Consiglio approva all’unanimità l’Assunzione a bilancio assegnazione bando PON 

“Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’infanzia”. 

(DELIBERA n°6) 

 

8.  Il Consiglio approva all’unanimità l’Autorizzazione al superamento limite di spesa (€ 10.000) al 

DS per bando PON “Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’infanzia”. 

 (DELIBERA n°7) 

 

9.  La Dirigente spiega che le Scuole dell’Infanzia statali della provincia di Vicenza si sono unite in 

Rete. Nella provincia sopraccitata vi sono 61 Istituti Comprensivi con relative Scuole dell’Infanzia 

che hanno aderito alla Rete. Il nostro Istituto appartiene all’ambito 5. Ogni scuola per poter aderire 

alla Rete deve versare una quota di € 100.  

Il Consiglio approva all’unanimità l’Accordo di Rete Scuole dell’Infanzia. 

 (DELIBERA n°8) 

   

10.  Il Consiglio approva all’unanimità l’indizione del bando per Assicurazione RC per triennio  

       2022/2025.  

 (DELIBERA n°9) 

11.  A seguito delle nuove comunicazioni della Dirigente il Consiglio prende atto                     

      che la Scuola dell’Infanzia e Primaria di Sant’Eusebio non è agibile per far entrare i bambini    a 

      partire del 2 novembre 2022. 

 

12.  Non essendoci punti da discutere nelle varie ed eventuali, il Presidente chiude l’incontro.  

        

 

Alle ore 19.30, esauriti tutti i punti all’ordine del giorno, il Presidente dichiara conclusa la seduta. 

 

 

IL SEGRETARIO DEL C.d.I.                                            IL PRESIDENTE DEL C.d.I.                                                                                                       

    Ins. Pamela Squizzato                                                            Sig. Enzo Bonato 

 



  

 

 
 

 
 
 

 
 

 

 
 
 
 
 


